



18.09.2017

Aufsichtsratswahlen Netinera:

DANKE für Euer Vertrauen!

Die Aufsichtsratswahlen bei Netinera sind abgeschlossen. Für die EVG ist unser Kollege Ronald Paul in das Kontrollgremium gewählt worden.



Wir sagen: DANKE allen Wählerinnen und Wählern. Danke für Euer Vertrauen. Danke auch an alle Kolleginnen und Kollegen, die für dieses Ergebnis gearbeitet haben. Und Ronald sagen wir: Herzlichen Glückwunsch und viel Erfolg in Deinem wichtigen Job im Kontrollgremium.

Wir sagen: DANKE allen Wählerinnen und Wählern. Danke für Euer Vertrauen. Danke auch an alle Kolleginnen und Kollegen, die für dieses Ergebnis gearbeitet haben. Und Ronald sagen wir: Herzlichen Glückwunsch

Ronald ist Schlosser bei der Länderbahn DLB in Neumark. Er kennt die Probleme und die Bedürfnisse der Kolleginnen und Kollegen. Dasselbe gilt für sein EVG-Ersatzmitglied Jens Brenner.

Netinera agiert in einem Markt, der ständig in Bewegung ist. Da ist es gut, Leute im Aufsichtsrat zu haben, die die Interessen ALLER Beschäftigten im Blick haben.

**Wir leben
Gemeinschaft**



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft
Vorstandsbereich Klaus-Dieter Hommel
Weilburger Straße 24, 60326 Frankfurt/M.
Tel: 069 75 36 0, www.evg-online.org

Mitglied:
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)